



# PRESSE-INFORMATION

Salzburg, 8. Juli 2024

## Das war ARTmosFLAIR 2024

Sommer mitten in der Altstadt Salzburg: Das Altstadtviertel um die Linzer Gasse präsentierte sich am 5. und 6. Juli als lebendiger Erlebnisort für Jung und Alt.

Das zweitägige Stadtviertelfest ARTmosFLAIR rund um die Linzer Gasse bot viele Gründe zum Feiern: Bei bestem Sommerwetter kamen zum Schulferienbeginn am 5. und 6. Juli zahlreiche Einheimische und Stadtbesucher:innen in die rechte Salzburger Altstadt, um ein genrereiches Musik- und Performanceangebot zu genießen. Live-Musik, DJs, Tanz-, Artist:innengruppen, Spiel- und Mitmachangebote für Kinder auf den Plätzen und Seitengassen rechts der Salzach sorgten für beste Unterhaltung und fröhliche Stimmung beim Publikum. Handel und Gastronomie luden mit mannigfaltigen Specials für die ganze Familie zum erlebnisreichen Einkaufs- und Kulinarik-Genuss ein.

### Beste Sommerlaune beim fröhlichen Come-Together

Zwei Tage lang am Freitag, 5. Juli und am Samstag, 6. Juli verwandelten sich die historischen Plätze in und um die Linzer Gasse und die malerischen Seitengassen wie die Dreifaltigkeits-, Priesterhaus-, Richard Mayr-, Stein-Gasse sowie Wolf Dietrich-Straße und Bergstraße in ein pulsierendes Stadtviertel. Das im letzten Jahr vom Verein Rechte Altstadt ins Leben gerufene Event zog auch heuer wieder ein breites Publikum an. Die Mischung aus guter Musik, spannenden Performance-Acts, kühlen Drinks und feinem Essen begeisterten die Festbesucher:innen aller Generationen. Zudem boten die Geschäfte und Boutiquen mit ihrem bunten Warenmix auch noch zahlreiche attraktive Shopping-Angebote für Schnäppchenjäger:innen. Das stimmungsvolle Veranstaltungsprogramm und die einzigartige Atmosphäre inmitten der Altstadt Salzburg waren Garant für pures Sommerfeeling und ein fröhliches Miteinander von Jung und Alt. "ARTmosFLAIR ist ein Fest für die Salzburger:innen, die Stadtbesucher:innen, die Anrainer:innen und vor allem für die lokalen Unternehmer:innen. Es bringt die Menschen zusammen, fördert die lebendige Gemeinschaft, die es braucht, um das Stadtviertel als attraktiven Wirtschafts- und Wohnort zu erhalten und weiterzuentwickeln", freute sich Verein Rechte Altstadt-Obmann Andreas Allesch zum erfolgreichen Abschluss des Stadtviertelfestes ARTmosFLAIR 2024. In Kooperation mit mehr als 100 teilnehmenden Unternehmen, der Eventagentur re\*creation und der Förderung des Altstadtverbands Salzburg veranstaltete der Verein Rechte Altstadt das diesjährige Fest um die Linzer Gasse, das auch im kommenden Jahr wieder Fixpunkt im Veranstaltungskalender der Altstadt Salzburg sein wird.

#### Altstadtverband Salzburg (Tourismusverband Salzburger Altstadt KöR) kompakt:

Der Altstadtverband ist die Interessensvertretung der Unternehmen, Bewohner:innen und Beschäftigten in der Altstadt Salzburg. Der Verband betreibt Standortmarketing, um die Lebens-, Arbeits- und Aufenthalts- bzw. Erlebnisqualität der streng geschützten Altstadt zu sichern. Die Salzburger Altstadt steht für ein genussvolles





Erlebnis mit allen Sinnen mitten im lebendigen Weltkulturerbe. Die rund 1.600 Mitgliedsbetriebe vom Mirabellplatz bis ins Nonntal arbeiten überwiegend in Hotellerie, Gastronomie, Einzelhandel, Handwerk, Kreativwirtschaft oder sind Dienstleister. Im November 2022 wurde Christian Wieber, Eigentümer der Schlosserei Wieber in der Getreidegasse, zum Obmann gewählt. Seit Oktober 2023 ist Roland Aigner, MBA, neuer Geschäftsführer des Altstadtverbandes Salzburg und der Altstadt Salzburg Marketing GmbH.

## Presse-Information und Bildmaterial:

Zum Download unter: www.salzburg-altstadt.at/de/presse/text-download

Veröffentlichung bei Nennung des Rechteinhabers honorarfrei.

Weitere Fotos von ARTmosFLAIR 2023 und 2024 unter: www.artmosflair.at/presse/

Das Stadtviertelfest ARTmosFLAIR fand am 5. und 6. Juli 2024 rund um die Linzer Gasse statt.

Aktuelle Fotos mit Fotocredit: @wildbild sind im Download hier zu finden: <a href="https://www.salzburg-alt-stadt.at/de/presse/text-download/das-war-artmosflair-2024\_p\_45153">https://www.salzburg-alt-stadt.at/de/presse/text-download/das-war-artmosflair-2024\_p\_45153</a>

### Rückfragehinweis:

#### Pressekontakt

Tourismusverband Salzburger Altstadt Presse Mag. Ursula Maier Mobil: +43 (0)664-4280262

Mail: <a href="mailto:presse@salzburg-altstadt.at">presse@salzburg-altstadt.at</a> Münzgasse 1/II | A-5020 Salzburg <a href="https://www.salzburg-altstadt.at/de">www.salzburg-altstadt.at/de</a>